

III. Beschluss

Der Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt lehnt die vorgelegte Beschlussvorlage mehrheitlich ab. Die aufgeführten 17 Geschwindigkeitsmessungen in zwölf Monaten erscheinen uns viel zu wenig. Messungen ein- bis zweimal wöchentlich wären wünschenswert. Außerdem werden zu wenig Lärmemissionsahndungen getätigt. Wir schlagen zur „Abschreckung“ deutlich mehr Einsatz und Ahndungen vor.

Der Bezirksausschuss des 03. Stadtbezirkes Maxvorstadt der Landeshauptstadt München

Der Vorsitzende



Christian Krimpmann